



Kollege kommt gleich!

Informationen frisch aufgebrüht aus Ihrem Amt.



Anlässlich der Verkündung der Weimarer Verfassung am 14. August 1919 als erste effektive demokratische Verfassung begehen wir in diesem Jahr das „100 jährige Demokratie-Jubiläum“. Im Rahmen des Bundesprogrammes „Demokratie leben!“ des Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend wollen wir den Einsatz für ein vielfältiges, gewaltfreies und demokratisches Miteinander stärken.



Unter dem Namen „**KREIS DER VIELFALT! Anhalt-Bitterfeld**“ bilden wir eine von deutschlandweit ca. 300 lokalen „Partnerschaften für Demokratie“. Demokratie steht dabei nicht nur für eine Staatsform, sondern vor allem für die Form der Mitwirkung an einer lebendigen und toleranten Demokratie vor Ort. Die demokratische Alltagskultur wird dabei, gemeinsam mit Aktiven aus der Zivilgesellschaft – Vereine, Verbände, Kirchen bis hin zu bürgerschaftlich Engagierten – und mit Akteuren aus der Verwaltung, Kommunalpolitik und Wirtschaft, gestärkt. Zu den Zielgruppen des

Bundesprogramms gehören insbesondere Kinder und Jugendliche, deren Eltern, Familienangehörige, aber auch ehren-, neben- und hauptamtlich Tätige, insbesondere in der Jugendhilfe. Es stehen für die Stadt Zerbst/Anhalt, Gemeinde Muldestausee, Stadt Raguhn-Jeßnitz, Stadt Zörbig, Stadt Sandersdorf-Brehna, Stadt Aken (Elbe), Stadt Südliches Anhalt und Gemeinde Osternienburger Land jährlich Gelder für den Aktions- und Initiativfonds sowie den Jugendfonds zur Verfügung, aus denen Einzelmaßnahmen finanziert werden können. Demokratie braucht Ideen. Wer Vorschläge für Projekte zum Thema Demokratie und Vielfalt besitzt, darf sich sehr gern einbringen. Hierfür können Sie Kontakt mit Frau Motzbäuchel (Tel.

03493-341 805) oder mit Frau Reifarth (Tel. 03923-7403-13) für die Region Zerbst aufnehmen. Seit dem 21. Februar sind wir auch auf Facebook unter [@KreisDerVielfaltABI](#) vertreten und freuen uns über jedes Abonnement. Hier werden aktuelle Informationen, Veranstaltungen, Projekte und Aufrufe zum Thema gepostet, wie zum Beispiel der Appell zur Wahlbeteiligung an den anstehenden Europa- und Kommunalwahlen in Sachsen-Anhalt, welche am 26. Mai 2019 anstehen. Unter dem Slogan „DU HAST DIE WAHL“ sind zur Kommunalwahl auch Jugendliche ab 16 Jahren aufgerufen, ihre Stimme abzugeben.

**DIESER
BEITRAG
WIRD
NICHTS
ÄNDERN!**

ABER DU KANNST ES

**DEMOKRATIE LEBT
VOM MITMACHEN**
**JEDER KANN ETWAS
BEWEGEN!**